
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Linz ist eine Stadt in .

Sie ist die Hauptstadt des Bundeslandes Oberösterreich.

Linz hat fast 200.000 .

In Österreich sind nur noch die Städte Wien und Graz größer.

Bei den  lautete der Name „Lentia“.

Im späten Mittelalter wurde die Stadt

der Hauptort von Oberösterreich.

Die  an der Donau hatte

seit dem 19. Jahrhundert viel Industrie.

Sie galt als schmutzig.

Um das  1970 baute man

große Hochhäuser für neue Einwohner.

Seitdem hat die Stadt Linz viel

für die  getan.

Die Stadt möchte auch die Kunst fördern.
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